

Schüler des Zinzendorf-Gymnasiums vom Druckzentrum Südwest sehr beeindruckt

Sehr beeindruckt vom Druckzentrum Südwest auf Herdenen in Villingen-Schwenningen zeigten sich Schüler des Zinzendorf-Gymnasiums Königsfeld. Die Schüler und ihre Begleiter informierten sich bei einer Führung über die Entstehung des Schwarzwälder Boten sowie anderer Druckerzeugnisse. Nach einem einführenden Film wurde die Gruppe ins Papierlager,

zum Rollenwechsler, in die Plattenherstellung und zu den großen Druckmaschinen geführt. Beeindruckend war auch der vollautomatische Versand und die Verladehalle. Vor dem Eingang entstand dieses Erinnerungsbild. Foto: Rettenmeier